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本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 王际宾 王世瑾）
5月 11日，全市城市道路畅
通委员会第一次全体会议召
开，市长何雄出席并讲话，强
调要深入贯彻习近平总书记
关于城市工作的重要论述，牢
固树立以人民为中心的发展
思想，下足绣花功夫，科学精
准施策，全力破解交通拥堵难
题，打造有序、畅通、安全、文
明的城市交通环境，确保群众
出行顺畅、城市品质提升。

会议安排部署今年市畅
通委重点工作，市城建局、城
管局、交通局、公安局和金水
区先后发言。何雄指出，城
市道路畅通事关群众切身利
益、事关城市发展全局，要切
实增强做好道路畅通治理工
作的责任感紧迫感，以文明城
市创建和城市精细化治理等
行动为载体，坚持系统治理、
依法治理、综合治理、源头治
理，全面系统疏堵点、克难点、
创亮点，探索走出一条具有郑

州特色的智慧化、现代化、精
细化道路畅通治理之路。

何雄强调，要加快完善
道路基础设施，持续优化城
市路网体系，全面构建“米+
半环+一网”郑州都市圈轨道
交通网，着力打造内捷外畅
的现代化综合立体交通体
系。要持续推进公共停车场
建设管理，通过盘活一批、共
享一批、新建一批停车泊位，
缓解停车难问题。要实施精
细化智能交通管理，创新智

慧交通新业态新模式，提高
道路通行效率。要大力发展
绿色交通，加快轨道交通、常
规公交、特色化公交、慢行交
通融合发展，满足群众公共
出行需求。要加强城市道路
综合执法，优化学校、医院、
商圈等地周边交通秩序，加
大违法违规行为查处力度。
要常态治理违规占道行为，
做到规范管理、科学疏导、温
情执法，实现商户收入、群众
消费、市容管理多赢。要管

住管好施工围挡违占道路行
为，严格源头审批，实行台账
管理，全力提升城市文明形
象。要加大文明交通宣传教
育，提高市民畅通意识，营造
人人关心、人人支持、人人参
与的浓厚氛围。要压紧压实
各方责任，完善机制预案，加
强督导考核，汇聚各方合力，
营造道路畅通治理环境，不
断提升城市交通治理体系和
治理能力现代化水平。

石秀田、王鸿勋参加。

深入学习贯彻党的二十大精神
时代时代 征程征程 伟业伟业新新 新新 新新

本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 董艳竹）昨日，市
人大常委会主任周富强带领
市自然资源和规划局、市文物
局相关负责人，实地调研二砂
文化创意园项目建设情况，
要求相关部门齐心协力、通
力合作，确保重点项目建设
高效推进。

5月的二砂文创园，草木
葱茏，绿树成荫。周富强走
进老厂房改造现场，认真听
取项目规划建设、工程进展、
招商引资、文化业态等情况
汇报，随后召开座谈会，听取
有关部门、中原区、项目负责

人等汇报，深入了解项目当前
遇到的困难和问题，协调推动
问题解决。

作为河南省重点建设项
目，二砂文化创意园具有丰富
的资源禀赋和产业基础。园
区总占地面积 845亩，规划改
造后，将融合科创、文创、金
融、情景商业四大产业。一期
建筑面积约 1万平方米，于
2020年对外开放；二期建筑
面积约 2.8万平方米，计划今
年完成；剩余区域改造后总建
筑面积约 24万平方米，预计
2026年完成。目前，项目改
造设计方案已经完成，景观提

升、文物保护建筑修缮、地块
规划调整、招商引资等工作正
在有序推进。

周富强要求，各相关政府
部门、中原区、项目建设单位
要锚定目标任务，抢抓时间，
通力合作，全力以赴推动项目
建设跑出加速度。要严格按
照文物保护相关法律法规规
定，处理好城市改造开发和历
史文化遗产保护利用的关系，
让历史文化遗产为城市发展
赋能。要全面落实属地责任，
成立工作专班，建立工作台
账，倒排工期、挂图作战，力争
重点项目早建成早收效。

市领导调研二砂文化创意园项目

抢抓时间通力合作
高效推进项目建设

本报讯（正观新闻·郑州晚
报记者 赵文静）根据省政协安
排部署，5月 11日至 12日，郑
州市政协主席杜新军带领部
分住郑省政协委员到三门峡
学习考察。郑州市政协副主席
樊福太、石大东参加考察。

三门峡市领导徐相锋、
王载文、冯俊珍等陪同考察。

在三门峡庙底沟博物馆、
灵宝函谷关等处，考察组一行
详细了解三门峡市在提升仰
韶文化影响力、促进文旅融合
发展等方面的经验举措。

来到三门峡大坝、三门峡
（湖滨区段）黄河流域生态保

护和高质量发展示范区山水
林田湖草沙综合治理项目、黄
河生态廊道（湖滨段）角古东
小镇项目、黄河公园委员读书
沙龙和虢国博物馆，考察组一
行听取了项目建设情况介绍，
重点了解了三门峡市推动黄
河流域生态治理、文化传承、
产业升级与乡村振兴深度融
合、高质量发展情况。

考察期间，委员们探寻仰
韶文化、穿行黄河廊道、走访
重点项目，边走边看、边听边
思、边学边议，深切感受到了
三门峡市传承中原文化、促进
文旅融合发展的坚实脚步和

强劲活力。委员们表示，此次
考察时间虽短，但是收获满
满。三门峡市抢抓国家黄河
流域生态保护和高质量发展
战略机遇，以“行走河南·读懂
中国”品牌为统领，依托深厚
的历史文化资源，实施文旅文
创融合发展战略，推动资源型
城市实现转型发展，经验做法
值得学习借鉴。要紧密结合
工作实际，发挥优势，认真履
职，为擦亮“行走河南·读懂中
国”文化旅游品牌、加快文化
强省建设积极建言献策，为奋
力谱写新时代中原更加出彩
绚丽篇章贡献力量。

本报讯（正观新闻·
郑州晚报记者 袁帅） 5
月 11 日 ~12 日，“打卡
中国·读懂中国式现代
化——你好，河南!”网络
国际传播活动来到郑州。
来自巴西、埃及、墨西哥、
罗马尼亚、韩国、泰国、越
南、俄罗斯等国家的“网
红”，以及中央广播电视总
台“维多莎工作室”保加利
亚语主播、“胖达工作室”
希腊语主播，共同感受拥
有厚重历史文化底蕴和现
代化产业的郑州的魅力。

本次活动由河南省
人民政府新闻办公室、河
南省互联网信息办公室、
中央广播电视总台国际
在线共同举办。在两天
的活动中，“打卡团”一行
先后走进只有河南·戏剧
幻城、鲲鹏软件小镇、中
原动力智能机器人有限
公司、中铁装备、宇通客
车、郑州磨料磨具磨削研
究所有限公司等，打卡郑
州历史文化风采，感受厚
重郑州的文旅融合新业
态；走访现代企业，探寻
郑州经济发展强劲姿态，
领略中国发展速度、中国
品牌力量，多维度、全方
位感知中国式现代化的
郑州实践。

在中国居住生活了

三年的墨西哥网红麦克
斯被只有河南·戏剧幻城
深深吸引。他表示，自己
不知道该如何向网友们
介绍只有河南·戏剧幻
城，因为这里可以是景
区，也可以是博物馆，还
可以是剧院。“我很惊讶，
也很兴奋！我在中国生
活了三年，竟然从来没有
来过河南、来过郑州，而
这里竟然发展得这么好，
每个人都应该找机会来
这里。让我印象深刻的
是看到中国处处充满现
代化气息，我认为我们可
以从中国的做法中学到
些什么。”麦克斯说，这是
一趟奇妙之旅。

来自罗马尼亚的
安娜是郑州大学的留学
生，她告诉记者，郑州以
及整个河南的发展都非
常好、非常快，以后她准
备在这里工作和生活。

经过两天的打卡、探
访，这些外国“网红”们表
示，郑州不但拥有厚重的
历史文化，而且充满活力、
生机勃勃，风景优美、交通
发达便利。郑州的人、美
食、文化遗产等都给他们
留下了深刻的印象。他们
会向家人和朋友介绍郑
州，也希望有机会带家人
和朋友到郑州看一看。
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